
「いこま市議会のうごきNo.160」アンケート結果

「いこま市議会のうごきNo.160」のアンケート結果は下記のとおりです。

【実施期間】令和6年11月29日（金曜日）～12月13日（金曜日）

【回答者】3名

【質問数】3問

問１：年代をお伺いします。

A　18歳未満 0

B　18～39歳 0

C　40～64歳 0

D　65～79歳 2

E　80歳以上 1

合計 3

問２：「いこま市議会のうごき」で関心のある記事は何ですか。（複数回答可）

A　審議したおもな議案 2

B　一般質問 3

C　議案結果賛否一覧 3

D　その他 1

D　その他

●人口減少、歳入減少への経費削減対策は議論されているのか？

問３：「いこま市議会のうごき」について、ご意見・ご要望や読んでみたい記事などがあればご自由にお書きください。

●P7一般質問　公益通報制度→匿名でも実名と同じ扱いについて（答）ガイドラインに沿って・・・消費者庁のガイドラインに沿って下さい。

●賛否の結果だけでなく、なぜ賛成したか、反対したかの理由を聞きたい。議員とは市長の言いなりになるのが仕事ではないこと、もっとしっかり

行政の監視をし、その結果どうなったかを知らせる様な工夫が必要。表面だけの動きなんか知りたくないです。

●生駒市の職員の給与は全国でもかなり高いと聞いています。歳入減少が予想されると思いますが、市議会議員の給与も含めて生駒市の借金ゼロを

目指して19年先を見越した議論もする時期だと感じます。人口減少への長期視点に立った議論です。市民は高い関心を持って見ています。


